

## La puesta en marcha de esta industria, reportaría grandes beneficios a nuestra capital y provincia

Por una circunstancia fortuita, llegó a nuestro conocimiento, que determinada personalidad en el mundo de la industria, con residencia en Madrid, tenía en estudio la instalación en Ciudad Real, de una fábrica de aglomerados de madera, que sería financiada con capital belga. A fin de dar a conocer a nuestros lectores lo que hubiera sobre este asunto y convencidos de la indudable importancia que para nuestra ciudad encierra la creación de una industria de esta categoría, hemos entrevistado a la referida personalidad, que nos dice lo siguiente:

—*Diga si es cierto que a Vd. le han confiado el estudio para montar en Ciudad Real una importante fábrica con patente extranjera.*

—*Si Vd. me promete no dar mi nombre a la prensa, con mucho gusto contestaré a la pregunta que me hace.*

—*Prometido.*

—*Ciertamente una sociedad extranjera unida a elementos españoles, piensa montar un gran complejo industrial en España y a mi me han confiado los estudios preliminares a este fin.*

—*Dichos estudios, no solamente se van a realizar en Ciudad Real, sino en otras provincias, para que despues de realizados éstos, la sociedad pueda estudiar también la provincia que más le convenga con arreglo a sus intereses.*

—*¿Pero entre esas provincias está incluida Ciudad Real?*

—*Efectivamente, y por mi parte Ciudad Real está en primer orden.*

—*¿Quisiera Vd. decirme qué clase de industria es?*

—*Esta gran industria consiste en utilizar como primeras materias todas las clases de leñas de montes, sarmientos de la viña, caña de maiz y mijo, paja de trigo, cebada y centeno y en general todas las materias leñosas que hoy se están quemando inútilmente sin beneficio para la agricultura.*

**Se va a montar  
en Ciudad Real  
una importante  
fábrica de aglo-  
merados  
de madera**